



## SACRO MILITARE ORDINE COSTANTINIANO DI SAN GIORGIO

IL GRAN PRIORE

## Message

De Son Eminence Révérendissime, le Cardinal Renato Raffaele Martino, Grand Prieur Protodiacre de l'Eglise catholique romaine Grand Prieur de l'Ordre Constantinien de Saint-Georges pour la fête de Pâques 2018

« Haec dies, quam fecit Dominum : exultémus et laetémur in ea »

Voici le jour que fit le Seigneur, exultons et passons-le dans l'allégresse

(Psaume 117)

Rome, le 19 mars 2018

Chères Dames et chers Chevaliers,

Je désire vous présenter mes vœux de Pâques de la manière la plus cohérente par rapport à la signification de la "fête la plus importante" que nous célèbrerons dans quelques jours, et donc, en souhaitant que l'Ordre Constantinien de Saint-Georges soit vraiment une communauté pascale!

La communauté pascale est celle que Jésus-Christ a voulu donner au monde comme le fruit de sa mort et de sa résurrection. La parole de Dieu nous le dit, en témoignant de la résurrection du Christ et de notre résurrection avec Lui.

Une communauté pascale est avant tout celle qui "croit" au Christ ressuscité. La déclaration "Je sais que vous cherchez Jésus le crucifié, il n'est pas ici, car il est ressuscité, comme il l'avait dit" a également été faite pour nous. Jésus n'est pas un simple homme, même s'il est singulier et exemplaire. C'est le Ressuscité qui, par la puissance divine, a vaincu le péché et la mort. Une communauté pascale est aussi celle qui fait disparaître le "vieux levain" pour devenir une "pâte nouvelle" et qui célèbre les

Fêtes Pascales "non avec un levain de malice et de méchanceté", mais avec "les pains sans levain de la pureté et de la vérité". Une communauté pascale est une communauté d'ouvriers de la paix qui portent partout dans le monde le message d'amour et de joie du don du Christ qui s'est sacrifié pour nous libérer de la mort et de tous ceux qui donnent la mort, qui est passé en semant le bien et en guérissant, qui a fait don de sa vie divine afin que tout le monde puisse vivre dans l'abondance.

Chères Dames et chers Chevaliers, c'est le Christ ressuscité qui fait de nous des hommes nouveaux et renouvèle le monde: la véritable nouveauté de Jésus resplendit dans sa résurrection. Aux yeux stupéfaits des apôtres, Jésus ressuscité apparaît comme l'Homme nouveau qui ne peut être vaincu par la haine des hommes, ni même par la mort. Ne mentez pas les uns aux autres, vous étant dépouillés du vieil homme et de ses œuvres et ayant revêtu l'homme nouveau qui se renouvelle, dans la connaissance, selon l'image de celui qui l'a créé. Christ est tout et en tous!". (Col 3,9-10). Dans ce sens, le Concile du Vatican II nous rappelle que : " Quiconque suit le Christ, homme parfait, devient lui-même plus homme.". (G.S. 41)

Je vous invite à vivre ces derniers jours de Carême, ainsi que la Semaine Sainte, avec l'aide des prieurs et des aumôniers, en intensifiant la prière, l'écoute de la Parole de Dieu et à célébrer Pâques en vous rapprochant à temps au Sacrement de la Réconciliation pour un nouvel engagement chrétien.

Marie, Mère de l'Eglise, profondément plongée dans le Mystère Pascal, donnenous la possibilité de goûter le plus possible à l'avance la beauté et la joie de cette Fête dans l'espoir de la goûter pleinement au Ciel.

Joyeuse Pâques à vous tous.

Remarko J. Land. Allawkin o
Cardinale Renato Raffaele Martino
Gran Priore del SMOCSG